

Die neuseeländische Politikerin Liz Gunn, Vorsitzende der NZ Loyal Party, fordert eine strafrechtliche Untersuchung der Todesfälle durch die Covid-Impfung.

tkp: „Nach sechs Jahren der liberalen Regierung von Jacinda Ardern hat sich in Neuseeland ein großer politischer Wandel vollzogen, der nun eine Aufarbeitung der kriminellen Seiten der Corona-Politik der Ardern-Regierung ermöglichen könnte.“

Ein Teil ihrer Video-Erklärung wurde bei tkp Wort für Wort übersetzt:

Neuseeland Politikerin: „Regierung kannte jede Nebenwirkung, bevor eine Impfung verabreicht wurde“.

<https://tkp.at/2023/10/26/neuseelaendischer-politikerin-die-regierung-kannte-jede-nebenwirkung-bevor-eine-einzige-Impfung-in-neuseeland-verabreicht-wurde/>

Neuseeland: Die Regierung der Maori trifft Urteil gegen Covid-Verbrecher



Werbung

